



ÍNDICES MÁXIMOS DE CALIDAD DEL AIRE HASTA LAS 19 HORAS DE AYER												
Ozono	máximo	hora	Centro	113	15	pm-10	máximo	hora	Centro	44	08	Contingencia F-1: 150 puntos Contingencia F-2: 200 puntos
Noroeste	82	18	Suroeste	106	15	Noroeste	70	09	Suroeste	50	17	
Noreste	100	15	Sureste	107	16	Noreste	71	09	Sureste	54	08	

HOY NO CIRCULA
SIN RESTRICCIONES

SUMAN 526 MIL EN SIETE ALCALDÍAS

El martes empiezan a vacunar a faltantes de 50 a 59 años

A últimos adultos de más de 60 en Álvaro Obregón, Cuauhtémoc y B. Juárez se les aplicará el 1º de junio

ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO

La próxima semana, de martes a sábado, se aplicará la primera dosis de la vacuna contra el Covid-19 a 526 mil 210 adultos de 50 a 59 años y a mujeres embarazadas en las siete alcaldías restantes: Coyoacán, Tlalpan, Venustiano Carranza, Azcapotzalco, Benito Juárez, Miguel Hidalgo y Álvaro Obregón.

En tanto, entre el 1º y el 5 de junio corresponderá la segunda dosis del inmunológico AstraZeneca para los adultos de 60 años y más de las alcaldías Álvaro Obregón, Benito Juárez y Cuauhtémoc, con lo que concluirá el esquema de este sector de la población.

Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno de la capital, detalló que se tiene previsto, al 29 de mayo, haber inmunizado con su primera dosis a todas las personas de 50 años y más, a poco más de 300 mil docentes y personal del ámbito educativo, así como a las mujeres embarazadas, lo que equivale a 40 por ciento de la población adulta que vive en la urbe.

Primera dosis, un tercio de mayores de 18 años

A su vez, el titular de la coordinación nacional médica del Instituto de Salud para el Bienestar (Insabi), Víctor Hugo Borja, explicó que en la Ciudad de México habitan 7.1 millones de personas mayores de 18 años, de las cuales ya se tiene a 33 por ciento (2 millones 343 mil 466) de la población inmunizada con la primera dosis y 20 por ciento (1 millón 496 mil 203) con ambas.

Las autoridades explicaron que los adultos de 50 a 59 años de Coyoacán, Tlalpan, Venustiano

Carranza, Azcapotzalco, Benito Juárez y Miguel Hidalgo recibirán la próxima semana el biológico Pfizer, mientras a los de Álvaro Obregón les corresponderá la vacuna rusa Sputnik V.

El calendario para la aplicación de los biológicos es el siguiente: A, B y C, martes 25 de mayo; D, E, F y G, miércoles; H, I, J, K, L y M, jueves; N, Ñ, O, P, Q y R, viernes; S, T, U, V, W, X, Y, Z, así como los rezagados, están programados para el sábado 29 de mayo.

Los centros de aplicación

Para este proceso se habilitarán las siguientes sedes: en Álvaro Obregón, la Expo Santa Fe y la Universidad de la Policía; en Coyoacán, el Centro de Exposiciones en Ciudad Universitaria y el Centro de Estudios Navales en Ciencias de la Salud Marina (Cencis); en Tlalpan, el parque de diversiones Six Flags México y la Escuela Nacional Preparatoria 5; en Venustiano Carranza, el Palacio de los Deportes; en Benito Juárez, Pepsi Center; en Miguel Hidalgo, la Benemérita Escuela Nacional de Maestros, y en Azcapotzalco será la Arena Ciudad de México.

Respecto a la vacunación de los adultos mayores el calendario será el siguiente: A, B y C, martes 1º de junio; D, E, F y G, miércoles; H, I, J, K, L y M, jueves; N, Ñ, O, P, Q y R, viernes, mientras quienes su primer apellido empiece con S, T, U, V, W, X, Y, Z y los rezagados, su cita esta prevista para el sábado 5 de junio.

Las personas de estas alcaldías registradas en mivacuna.salud.gob.mx recibirán un mensaje de texto el sábado 29 de mayo en el que se confirmará la sede, horario y día de aplicación.

INTENSIFICARÁN LABORES DONDE MÁS SE REQUIERA

Sheinbaum: estarán listos 2,783 edificios escolares para junio 5

En jornada de limpieza se observó acumulación de polvo en aulas y mobiliario, así como maleza crecida

ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO
Y JOSEFINA QUINTERO

El Gobierno de la Ciudad de México tiene previsto concluir los trabajos de mantenimiento y limpieza de los poco más de 2 mil 783 planteles públicos de educación básica el próximo sábado 5 de junio con miras al retorno a las clases presenciales programado el lunes 7.

Claudia Sheinbaum Pardo, jefa de Gobierno de la capital, dijo que todos los días hay reuniones de seguimiento para conocer los avances de las labores que se realizan con el apoyo de padres de familia, personal de las alcaldías y trabajadores de la Secretaría de Obras y Servicios, por lo que confió en que todas las escuelas estén listas en ese fecha para que puedan abrir.

Agregó que se trata de poco más de 4 mil planteles administrativos que se ubican en 2 mil 783 edificios, ya que se cuentan por turnos: matutinos, de jornada ampliada, tiempo completo, vespertinos y nocturnos.

La mandataria acudió ayer a la primaria Carlos Pellicer, en la alcaldía Coyoacán, donde las brigadas limpiaron salones, baños, barrie-

ron, rastrillaron, desyerbaron, retiraron hojarasca y podaron árboles.

En la alcaldía se intervinieron en total ocho escuelas de nivel preescolar, primaria y secundaria. Las labores se extendieron a la zona aledaña a los inmuebles con tareas de desazolve, principalmente. Estas acciones se mantendrán durante los últimos días de este mes y se reforzarán donde se requiera un mayor esfuerzo.

Las características predominantes observadas en las aulas fueron: exceso de polvo en pupitres, muebles, pisos y ventanas, así como maleza en áreas verdes por el cierre total de las instalaciones.

“

De todos los planteles, sólo 29 requieren mantenimiento considerable

▲ En una secundaria de la colonia Obrera, los padres de familia limpiaron los salones. Foto José Antonio López

Por medio del programa Tequio en tu escuela, que se efectúa con el Gobierno de la Ciudad de México, los trabajos se intensificaron a partir del anuncio para el regreso a clases.

En esta ocasión las actividades de mantenimiento y limpieza se hicieron en tres centros de educación preescolar, cuatro primarias y en una secundaria de las colonias Educación y los Culhuacanes.

Quienes integraron las cuadrillas de trabajo, además de los padres de familia, fueron funcionarios de la alcaldía Coyoacán, de las áreas de gobierno y asuntos jurídicos, administración, desarrollo económico y sustentabilidad, cultura y educación, entre otras.

De acuerdo con un diagnóstico de las autoridades educativas, de 2 mil 783 inmuebles en la ciudad, 29 requieren de intervención mayor, 962 de trabajos de mantenimiento menor, 122 el reforzamiento de bardas y 97 necesitan impermeabilización.